

¡Nos vamos a Riaza!

Escrito por Administrador

Viernes, 01 de Septiembre de 2017 19:59 - Actualizado Viernes, 01 de Septiembre de 2017 20:02



Dos años después, esta temporada volvemos a hacer concentración de pretemporada con todos nuestros equipos desde Sénior a Alevín. Será los próximos **23 y 24 de Septiembre** y el destino en esta ocasión es

Riaza (Segovia)

.

La convivencia y el hermanamiento entre todos los componentes del Club son el objetivo principal de la concentración, siendo de vital importancia para el buen desarrollo de la temporada que ahora comienza. Por ello es imprescindible la participación de **todos los jugadores y entrenadores**

.

Nos alojaremos en el [Albergue Juvenil "La Casona del Prado"](#) en régimen de pensión completa. La tarde del sábado y la mañana del domingo las dedicaremos a jugar partidos en todas las categorías que participan en la concentración en el polideportivo municipal de la cercana localidad de Sepúlveda.

¡Nos vamos a Riaza!

Escrito por Administrador

Viernes, 01 de Septiembre de 2017 19:59 - Actualizado Viernes, 01 de Septiembre de 2017 20:02



riaza

Desde el 01 de Septiembre de 2017 hasta el 01 de Septiembre de 2017 en el Club Deportivo de Fútbol de Riaza.

NO OLVIDEN MENCIONAR al viajar rellenando el siguiente **FORMULARIO** [aquí](#) las noticias anteriores en las siguientes noticias:
[El fútbol de Riaza en la temporada 2017-18](#)